

8 de agosto de 2018

Llamamiento de UNT: el día 15 de agosto, no vayas a comprar a las grandes superficies

Como en años anteriores, Unión Nacional de Trabajadores (UNT) hace un llamamiento a sus afiliados y a los trabajadores en general, para no comprar en las grandes superficies el próximo lunes, 15 de agosto, festividad de la Asunción de la Virgen María.

Nuestro rechazo, entiéndasenos bien, no es hacia ese día concreto, sino a cualquier práctica comercial que, con las obvias salvedades, no respete domingos y fiestas marcadas como tales en el calendario laboral.

A nuestro juicio, estos horarios (siempre bajo el paraguas de eslóganes como “liberalización de horarios”, “libertad de comercio” y otras fórmulas igualmente demagógicas y engañosas) están destinados a favorecer la desvertebración de la comunidad en beneficio de una sociedad hiperconsumista y gregaria, y a multiplicar exponencialmente el trabajo precario y, por ende, a atacar de manera virulenta la vida familiar.

Para colmo de males, estos horarios suponen una más que evidente agresión al pequeño comercio y al comercio de barrio que, desde hace años, son objeto de un insoportable acoso cuyos feneficiarios son, al fin y a la postre, las grandes superficies.

No queremos, por último, dejar de llamar la atención sobre la implicación de presuntos “sindicatos” que, frente a este gravísimo atentado contra la sociedad y contra los trabajadores, se han posicionado del lado de las patronales, aceptando todo tipo de arbitrariedades, en muchos casos ilegalidades y, en definitiva, convirtiéndose en cómplices de situaciones personales que, en determinados casos, rozan ya con la esclavitud.

EL DÍA 15 NO COMPRES EN LAS GRANDES SUPERFICIES.

POR RESPETO A LAS FIESTAS.

POR SOLIDARIDAD CON LOS QUE TIENEN QUE TRABAJAR.



15 AGOSTO 2018

NO

COMPRES

EN LAS GRANDES SUPERFICIES

**Por respeto a las fiestas.
Por solidaridad con quienes
están obligados a trabajar.**

sindicatount.es
sindicatount@yahoo.es

